



“Arritmia”

de Leonel Giacometto Dirección y puesta en escena Artropos.

Esta obra se estrenó en Agosto de 2018 en nuestra ciudad y viene realizando funciones con muy buena repercusión del público, esta Dirigida por Adriana Visintin y Marcial Lenzian e interpretada por Cristina Castro y Beatriz Calfulaf que interpretan a Ana y Ana, respectivamente. (Si, leyó bien. Ana y Ana).

Ana y Ana son dos ancianas que montan una estrategia desopilante e ingenua a fin demostrar que están siendo víctimas de un intento de homicidio en manos de las enfermeras municipales que las cuidan. Para ello se refugian en un sector del hospicio que se encuentra abandonado y lejano a la vista de todos.

Allí tramarán y llevaran acabo su estrategia para desenmascarar a las enfermeras, pero de a poco deslizarán sin darse cuenta hacia un juego peligroso donde el recuerdo de sus vidas las interpelará.

“Arritmia” es una obra que propone, con mucho humor, participar de este rústico purgatorio donde las ancianas se encuentran entre sí para buscar un alivio aunque solo sea un desahogo.



+54 9 280 4666146



@artroposteatro

www.artroposteatro.com.ar



ARTROPOS
TEATRO